

... Conciertos, graffitis, skate y street football en el V Urban Cultur Fest

San Fernando de Henares vivirá el 6 de octubre este festival donde se darán cita actividades culturales, musicales y la cultura alternativa. Las actividades, que se prolongarán durante día y noche del sábado, darán comienzo a las 11 de la mañana con una elaboración de murales a cargo de la Asamblea de Graffiti de Sanfer. Sepa más en www.dsanfernando.es

Julio Setién, en huelga de hambre

El alcalde exige a Bankia que libere el crédito para Plaza de España

DESIRÉE SANTOS | SAN FERNANDO

redaccion@dsanfernando.es [Twitter: @dsanfernando](https://twitter.com/dsanfernando)

El alcalde de San Fernando de Henares, Julio Setién, se encuentra en huelga de hambre desde este jueves frente a la sucursal de Bankia de la calle Libertad con el único objetivo de conseguir que la entidad libere el crédito apalabrado que pondría punto y final a la problemática suscitada en Plaza de España. La misma afecta a 200 vecinos y comerciantes quienes no pueden regresar a sus propiedades. Setién defiende la gestión del proyecto mientras la oposición exige responsabilidades y pide que se explique cuál es la situación real de la empresa Plaza de España S.L.

Junto a una pancarta en la que puede leerse "Bankia no paga", Julio Setién atendía este jueves a los medios de comunicación y los vecinos que se acercaban a la zona, muchos de ellos propietarios de las viviendas de Plaza de España que desde hace meses se encuentran "secuestradas" por las disputas entre las constructoras, la empresa y la falta de pago de Bankia. En medio de esta situación, el alcalde se mostraba contundente. "Me declaro en huelga de hambre hasta que Bankia libere el crédito retenido, lo que permitiría a las 80 familias propietarias de las viviendas rehabilitadas en la plaza acceder a las mismas".

En un comunicado remitido por el Ayuntamiento sanfernandino se explica que "la falta de pagos de la entidad ha provocado que las constructoras lleven un año sin cobrar, por lo que se nie-



HUELGA. Setién junto a una de las pancartas colgadas en la calle Libertad

gan a entregar las viviendas, y que los propietarios realojados lleven seis meses sin cobrar los alquileres en los que están".

Mientras la oposición critica desde hace meses la gestión del proyecto y el "ocultismo" con las cuentas de Plaza de España S.L. y la Comunidad de Madrid asegura que la huelga de hambre "es un señuelo" para ocultar una "mala gestión", Setién defiende su trabajo al frente del proyecto de Plaza de España. "Ha sido una buena gestión pero ahora quien tiene la llave para terminar este proceso y que los vecinos puedan regresar es Bankia", dice. Por el momento, el próximo lunes podría haber una reunión con la entidad.

Escuche al alcalde en www.dsanfernando.es

La CAM cree que la huelga es "un señuelo" para tapar la gestión

El consejero de Presidencia y Justicia y portavoz, Salvador Victoria, ha criticado la decisión del alcalde de ponerse en huelga de hambre. Según Victoria, "lo que tiene que explicar es cómo es posi-



ble que al Ayuntamiento y a los vecinos les hayan embargado la plaza. Es algo insólito que no tiene ninguna explicación, un caso único

en España". "Setién ya lleva años con una gestión urbanística de la plaza que se caracteriza por movimientos extraños, que han desembocado, para desgracia de los vecinos, en esta situación", ha de-

clarado el portavoz, para el que la huelga de hambre emprendida por Setién "es un señuelo para intentar tapar el inexplicable embargo".

Los vecinos: "¡Quiero mi casa! No tengo dinero"

A medida que las noticias sobre la huelga de hambre del alcalde de San Fernando llegaban desde los medios de comunicación, los vecinos de Plaza de España se iban acercando poco a poco hasta la calle Libertad, donde junto a la sucursal de Bankia, se encontraba Setién. Todos querían saber lo mismo: "¿cuándo volveré a mi casa?".

Manuel, uno de los afectados, le parece bien que el alcalde "haga algo por conseguir desbloquear esta situación" aunque reconoce que "algo debe haber fallado".

Él cedió su vivienda a cambio de una rehabilitada y, desde que comenzaron las obras, vive de alquiler en otra. Sin embargo, la falta de crédito ha hecho que "desde hace seis meses ya no cobremos ni el dinero de los alquileres".

Lo mismo le ocurre a Francisca. Ella tenía local y vivienda. "Prácticamente me sacaron de mi casa porque sino me la expropiaban. Ahora no tengo nada. No me han dado el dinero para el alquiler. No tengo dinero para nada. ¡Quiero mi casa!", espetaba.

Gaspar Llamazares: "La actitud de Bankia es irresponsable"

Julio Setién recibió este jueves la visita del diputado Gaspar Llamazares. Éste quiso "mostrar su respaldo a un alcalde que pelea por sus vecinos, por 200 familias, además de luchar por hacer ciudad porque no sólo se está defendiendo un derecho básico como es el de tener vivienda sino también un gran proyecto urbano", asegura.



Para Llamazares, la actitud de Bankia de no liberar lo que queda del crédito al que se comprometió es "irresponsable" e insta a la entidad a "desbloquear el proceso". Asimismo, también quiso contestar a

Salvador Victoria. "Esas declaraciones dan una idea de su catadura moral y política. Al señor Victoria le importan un bledo los vecinos".

EL APUNTE

La oposición: "Advertimos de la situación"

Los portavoces del PSOE y el PP en San Fernando recordaron que ya advirtieron de la grave situación financiera que tenía el proyecto de Plaza de España. El popular Eusebio González sigue manteniendo que Bankia ha liberado ya 54 millones de euros mientras que Javier Corpa exige que se lleve a pleno la situación pues "afecta ya no solo a los vecinos de Plaza de España sino a todos los sanfernandinos". "Es el momento de que los afectados se enteren de la situación pero no a través de bombazos informativos como éste", dice.